

Octubre 16, 2007¹

José Antonio López Malo Cappellini
Secretario del Trabajo y Competitividad del Estado de Puebla
antonio.lopezmalo@puebla.gob.mx

Estimado Licenciado López Malo Cappellini:

Las empresas mas abajo firmantes, quienes han tendido todas productos que han sido hechos en fábricas propiedad del Grupo Navarra (GN), le escribimos en relación a los trámites que se están realizando en relación a la representación sindical en la planta de Vaqueros Navarra propiedad de Grupo Navarra en Tehuacán, Puebla. Algunos de los abajo firmantes están produciendo activamente en GN, mientras que otros ya no lo hacen pero tienen el compromiso de que la libertad de asociación se mantenga en México. Le solicitamos que su dependencia haga todo el esfuerzo para asegurar que esos trámites avancen de manera expedita y transparente de acuerdo con las leyes aplicables.

Entendemos que se realizó una audiencia el 28 de Septiembre en las instalaciones de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, entre representantes de algunos de los sindicatos involucrados y el Grupo Navarra, para discutir los términos y las condiciones para el voto por la representación sindical (recuento). Además, entendemos que se decidió en esa audiencia realizar una sesión de seguimiento para finales de Octubre. Lo instamos a que se establezca en esa próxima audiencia una fecha definitiva y a corto plazo para el recuento para asegurar que este se realice sin más retraso.

A través de nuestros códigos de conducta del vendedor, nuestras compañías buscan hacer negocios solo con proveedores que respeten los derechos de los trabajadores. En este sentido, esperamos que nuestros proveedores respeten el ejercicio legal del derecho de asociación por parte de los trabajadores. Además, es importante que nuestras y otras empresas que están realizando negocios en Puebla mantengan la confianza en el compromiso del gobierno a respetar el estado de derecho.

Por estas razones de nuevo lo instamos a que asegure que los trámites de la representación sindical en Vaqueros Navarra no sean retrasados innecesariamente y de que se realice un recuento de acuerdo con las leyes aplicables y de una manera en que le dé a los trabajadores la posibilidad de dejar asentada su preferencia sin temor o intimidación. Creemos que llevar a cabo la votación en un lugar neutral y accesible que proteja la confidencialidad de los trabajadores ayudará a asegurar tal resultado.

Por último, estamos concientes de que se están realizando trámites legales separados en Tehuacán en relación a demandas hechas por un número de trabajadores que fueron recientemente despedidos de la planta de Vaqueros Navarra. Dados los intereses en juego de los trabajadores afectados, esperamos que esas demandas también sean atendidas por las autoridades correspondientes de manera pronta y en pleno acuerdo con las leyes aplicables.

¹ Traducción No Oficial De La Red de Solidaridad de la Maquila (RSM)

Estaremos siguiendo muy de cerca las medidas legales que se estén llevando a cabo en ambos temas. Agradecemos de antemano su atención a estas importantes preocupaciones.

Sinceramente,

Abercrombie & Fitch
American Eagle Outfitters
Express
Gap Inc.
Levi Strauss & Co.
Warnaco Inc.

Contactos:

Kim Harr, Abercrombie & Fitch
Guy D. Bradford, American Eagle Outfitters
Colin Campbell, Express
Darryl Knudsen, Gap Inc.
Anna Walker, Levi Strauss & Co.
Ericka Alford, Warnaco Inc.

Cc: Jorge Ramos Lobato, Presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje del Estado de Puebla, Jorge.ramos@pueble.gob.mx

Alejandro Conde Hernández, Presidente de la Junta Especial No. 7 Tehuacan